



Convocada una beca de colaboración para el Instituto de Neurociencias

El Instituto de Neurociencias de Castilla y León ha convocado una beca de colaboración dirigida a estudiantes de último curso de los grado de Biología, Biotecnología y Farmacia o aquellos que tengan interés en matricularse en el máster de neurociencias que imparte el centro. Los interesados, que deben tener una nota media de 7,80 puntos, tienen hasta el 14 de septiembre para presentar su solicitud. La beca tiene como fin favorecer el desarrollo de una carrera investigadora vinculada al ámbito de las Neurociencias.